

阿智村男女共同参画基本計画（案）へのパブリックコメントの結果について

阿智村男女共同参画基本計画（案）について、パブリックコメントを実施したところ、結果は以下の通りでした。貴重なご意見をいただきありがとうございました。

【意見の募集期間】 2022（令和4）年3月16日（水）～3月30日（水）

【意見の受付人数および件数】 2人(6件)

男女共同参画パブリックコメント

No.	該当箇所	記述	コメント
1	全体	全体的には村民の具体的な意見を入れ、それにのっとって計画がつけられたのがよくわかりました。施策がまだ最初の段階なので一般的な表現の仕方があったり、具体的なものがあるのはやむをえないのかなと感じました。従来の慣習が身についた60代以上の世代の持続的啓発が重要と痛感。	ご意見をいただきありがとうございます。
2	13p 18p 25p	施策の内容など文末が実施方向で結んでいるので、かえて「検討する」という言葉が気になりました。（p16男性の育休取得の施策では補助制度を研究しますと表現しています）	実施主体も含めて議論が必要な13p基本目標1③-1、③-2の施策については「検討」の表現を用いています。18pは「懇談会において検討する」という表現です。25pは追加的な施策であることから「検討」を用いています。
3	22p	セクシュアルハラスメントの取り組みで部落単位で学習会実施とあり、方向性の中に学習する機会がなく、学ぶ機会が必要とありますが、部落単位で行う重要性が書かれていると納得がいくのではと思いました。	22p方向性の冒頭を次の通り修正します。「世代によってはセクシュアル・ハラスメントに関して学習する機会がなく、 集落等、きめ細かい単位での学習機会が必要 です。」
4	全体	成果指標は次の段階かな	今後の施策検討の参考と致します。
5	p14	私もパートのお母さんたちに仕事をお願いしているが子どもをあずけられないというお母さんたちの声を聞く。もう少し未満だけでなく、子供を見ていただけるシステムがあればと。私の職場も子どもと同じで、数分でも目を離せない。子どもを預けたことで逆に働くよりお金をとられてしまうシステム。土曜日保育はあるが、日曜日保育・学童はない。休日出勤の母親もいる。母親も働きたいのに見てくれる場所がないのかが一番だと。	今後の施策検討の参考と致します。
6	p14	3歳まで母親が見たほうが良い。という方がいる。そういう方は家庭環境に恵まれている。親が元気な方だと思う。シングルマザーや働かなければいけない環境の人もある。私も可能なら、ずっと子どもと一緒にいたいものだ。国の税金、130万円の壁がでかい。130万円を超えないために働かない女性もいる。もったいないと思う。今の70、80代60代は難しいかな？今は男性も積極的に家事に参加していると思う。保育園は女性ばかり。逆に男性職員を増やしても良いのでは。日本人女性はむずかしい。国ですでに女男を分けている。年金など。	今後の施策検討の参考と致します。